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平成２６年度第１回大和市福祉有償運送運営協議会 会議録 

 

■日 時：平成２６年８月１日（金） 午後３時から４時 

■場 所：大和市保健福祉センター５階 ５０１会議室 

■参 加： 

［出席委員］９名 

居垣会長、竹内職務代理、鈴木委員、小関委員、松園委員、海老沢委員 

表決書による出席：伊澤委員、中澤委員、北島委員 

［欠席委員］２名 

石渡委員、大屋委員 

（敬称略、名簿順） 

［事 務 局］     

健康福祉部長：大矢 

健康福祉部次長：岩本 

健康福祉総務課長：小林 

地域福祉担当：関水（係長）、山本、玉田 

 

［申請者（団体）］ 

NPO法人 はあとけあ：安田法晃氏 

NPO法人 シニアネットワークさがみ：久保寺恒治氏、小関友子氏 

 NPO法人 ワーカーズ・コレクティブ ケアびーくる：奥平ます美氏 

                                           

■次 第： 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．議 事 

・旅客から収受する対価（時間外割増料金）について  

４．今後のスケジュール 

５．その他 

６．閉 会 

 

                                        

 

１．開 会 

 【事務局より】 

・過半数以上の出席者を確認し、協議会の成立を報告。 

 ・石井委員が異動のため、中澤委員に変更した旨を報告。 
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・今回協議を行う３団体の出席を報告。 

・配布資料の確認。 

 

２．会長あいさつ 

 ・居垣会長よりあいさつ。  

 

３．議事 

 ＜協議事項＞ 

 旅客から収受する対価（時間外割増料金）について 

 ・事務局より、旅客から収受する対価のうち、時間外割増料金について市内を運送区

域とする各団体（ＮＰＯ法人はあとけあ、ＮＰＯ法人シニアネットワークさがみ、

ＮＰＯ法人ケアびーくる）の設定内容を説明。 

 【主な意見・質疑内容】 

 ・今回提示された時間外割増料金は既に旅客から収受しているということか。 

 →既に収受している。事務局では、時間外割増料金について、事業者が実費の範囲内

で、それぞれ設定できるものであると判断してきたため、協議の対象と捉えていな

かったが、今回、時間外割増料金についても協議会で合意を得たほうが良いとの提

案があり、事務局として検討した結果開催することになった。時間外割増料金につ

いても、他の対価と同様に明確に提示されており、収受する際は利用者の合意を得

て収受している。（事務局回答） 

 ・つまり、時間外割増料金の料金設定について利用者と事業者との契約上は合意され

ていたが、協議会でも合意を得るということか。 

 →そのとおりである。（事務局回答） 

 ・今回協議対象になっていない２団体は時間外割増料金を収受していないのか。 

 →ＮＰＯ法人大和市腎友会は時間外割増料金を設定していない。 

  ＮＰＯ法人たんぽぽは時間外割増料金を収受しているが、許可制時から対価の変更

をしておらず、みなし登録者であるため、今回の協議の対象ではない。（事務局回

答） 

 ・ガソリン代が高騰しているが、現在の料金体系で大丈夫か心配だ。 

 →別事業の収益で補てんしているが、移動サービスだけではやっていけないと思う。

（事業者回答） 

 →車両が老朽化しており維持管理の経費がかさんでいるので厳しい状況であるが、利

用者にこれ以上負担をかけさせるわけにはいかないと考えている。（事業者回答） 

 ・時間外割増料金など時間制で収受している対価について、旅客とトラブルになるこ

とはないか。 

 →運転手は迎車時間、到着時間などを事細かに記録している。利用者とトラブルにな

ったことはない。（事業者回答） 
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 ・会長より、本協議事項について協議メンバーの挙手による表決を実施。 

 

【表決】 

次の３団体について表決を行った。 

１．ＮＰＯ法人はあとけあ 

 議決：賛成 ９名（表決書による承認も含む） 反対 ０名 

過半数の賛成が得られたため、協議が調った。 

２．ＮＰＯ法人シニアネットワークさがみ 

 議決：賛成 ８名（表決書による承認も含む） 反対 ０名 

過半数の賛成が得られたため、協議が調った。 

３．ＮＰＯ法人ケアびーくる 

 議決：賛成 ９名（表決書による承認も含む） 反対 ０名 

過半数の賛成が得られたため、協議が調った。 

 

４．今後のスケジュールについて 

 ・事務局より、今後のスケジュールについて説明。１１月のメンバー改選時には書面

で推薦依頼をする。その他更新登録等協議案件の予定はいまのところないため、対

価の変更や新規登録等があれば随時開催する。 

 

５．閉 会 

 ・職務代理より閉会の挨拶。終了。 

 

 

（記録：健康福祉部健康福祉総務課地域福祉担当 玉田） 


